

Con masivo despliegue comunal SENDA conmemoró Mes de la Prevención en el Maule

Con el lema “Más Comunidad, Más Prevención”, cuyo objetivo fue sensibilizar a las personas y comunidades sobre su rol en la creación de entornos protectores para niños, niñas y adolescentes, SENDA conmemoró el Mes de la Prevención.

Esta fecha se conmemora cada año en torno al 26 de junio, establecida por Naciones Unidas como el Día Internacional contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas.

- **Directora regional, Ana María Rodríguez, resaltó importancia del trabajo en equipo y la participación de todos los adultos en la prevención del consumo de alcohol y otras drogas.**

En Chile, se ha resignificado como Día de la Prevención para promover la conciencia pública sobre los efectos del consumo de sustancias y el fortalecimiento de acciones que permitan prevenir su uso, especialmente entre niños, niñas y adolescentes.

En este marco, SENDA impulsó una agen-

da de actividades para relevar el rol de las comunidades, los municipios, las instituciones públicas y privadas, así como el compromiso intersectorial en torno a la prevención del consumo de sustancias.

Entre los hitos destacaron concursos fotográficos y de dibujo con acento en la prevención, festival de talentos escolares, conversatorios con comunidades con activa participación de padres, madres, adultos cuidadores, dirigentes vecinales; y reconocimientos a instituciones por su compromiso con la prevención y la integridad social.

